

¿Cuál es nuestra gran meta para el año, la cual nos impulsa hacia nuestra visión de los próximos 5 años?

La Gran Meta de Fe En acción del Este de la Bahía para el 2024 es construir nuestro poder organizativo y de base, de manera que para diciembre del 2024 contemos con 30 equipos activos organizados que estén impulsando nuestra agenda organizativa. Nuestro objetivo es expandir nuestra base de liderazgo e institucional que organiza en el Este de la Bahía sobre las prioridades de la crisis de vivienda, equidad económica, seguridad pública y una sólida estrategia de participación electoral. Construir y fortalecer nuestro poder organizativo que nos permite alcanzar nuestra meta de los próximos 5 años, en la cual todas las personas del Este de la Bahía tengan acceso a vivienda adecuada, oportunidades económicas y comunidades seguras.

¿De dónde proviene actualmente nuestro poder?

- El poder proviene de 31 congregaciones, 2 condados, 4 ciudades, 45 líderes capacitados, 190 miembros y 21,000 familias.
- Alianza estratégica con múltiples organizaciones locales sin fines de lucro, 3 grupos progresistas de concejos municipales en Oakland, Richmond y Antioch.
- Una visión profética inspirada en los valores de nuestra fe, como el compromiso de establecer una economía moral y equidad racial y económica para todos. Los valores fundamentales de nuestra fe incluyen la idea de que todos pertenecen y que cada ser humano merece tener un hogar que brinde seguridad y cuidado.
- Alianza o asociación con 8 organizaciones colaboradoras de financiamiento y 2 gobiernos municipales.
- Un historial de victorias en políticas y presupuestos en la ciudad de Oakland y Richmond.
- Nuestros socios en la fe aportan la voz moral a la plaza pública y a la creación de una narrativa de abundancia sobre escasez.

Mapa de Poder/Análisis de Poder

- En el Este de la Bahía hay inversionistas de bienes raíces poderosos que impactan el tema de la vivienda.
- El gobierno de la ciudad y los supervisores del condado tienen influencia sobre el desarrollo de viviendas y son la principal fuente de poner recursos locales.
- La industria tecnológica y su necesidad de alojar a los trabajadores determina el desarrollo de viviendas.
- El presupuesto actual de la Ciudad de Oakland tiene un déficit de 60 millones de dólares.
- Los déficits presupuestarios y las decisiones limitan las inversiones en programas sociales.
- La falta de viviendas asequibles para familias de bajos ingresos está cambiando la demografía del Este de la Bahía.
- La falta de viviendas asequibles para personas de bajos ingresos, además de que muchas familias destinan más del 60% de sus ingresos disponibles a la vivienda, ha llevado al aumento de la falta de vivienda.
- Los desalojos están en aumento tanto en los condados de Alameda como en Contra Costa.
- La seguridad pública es una prioridad importante para los residentes en el Este de la Bahía.
- Después de 10 años de crecimiento constante, la Ciudad de Oakland se redujo en un 1.3% en el 2022. Se necesita un análisis más detenido para determinar qué poblaciones se ven afectadas y asegurar que los residentes afroamericanos e hispanos que construyeron el Este de la Bahía tengan acceso y oportunidades para vivir y prosperar.

Nuestro Camino a Seguir/Pilares Centrales de la Campaña

- Involucrar a miembros locales del concejo municipal y supervisores del condado en dirigir recursos hacia la crisis de vivienda, la falta de hogar, la seguridad pública y servicios sociales.
- Responsabilizar a ciudades y condados a establecer y cumplir metas de vivienda.
- Desafiar a los concejos municipales y supervisores de condado para asignar recursos que aborden las necesidades de la población.
- Asegurar la renovación de la medida en la Ciudad de Oakland que financia la seguridad pública y la reducción de la violencia. La medida actual se vence en el 2024.
- Fomentar que la Ciudad de Oakland amplíe y extienda el programa piloto actual de Ingreso Básico Garantizado.
- Apoyar legislación local, a nivel de condado y estatal que proporcione un ingreso básico garantizado.
- Apoyar legislación local y estatal que proteja a los inquilinos de aumentos injustificados en sus alquileres y desalojos ilegales.
- Participar activamente en el compromiso de votantes para impactar la política electoral en todos los niveles.
- Apoyar el establecimiento de límites de alquiler locales y subsidios de alquiler.
- Apoyar la implementación de SB567.

Por lo tanto, Nuestra Estrategia:

- Crecer nuestra base de líderes y miembros de base comprometidos en la vida pública.
- Brindar oportunidades de capacitación transformacional para el desarrollo de liderazgo, análisis de poder y organización estratégica a largo plazo que facilitará e incubará la revolución interna.
- Ampliar el número de nuestros equipos de organización e instituciones de 18 a 30 en el 2024.
- Animar a los líderes de la federación a buscar una formación adicional participando en la Escuela de Fe y Poder de PICO CA.
- Desarrollar una estrategia de participación de votantes durante todo el año que establecerá nuevas relaciones con votantes en los condados de Alameda y Contra Costa.
- Participar en la red estatal de PICO CA organizando en torno a problemas que se alinean con las prioridades de nuestra federación.
- Centrar nuestra estrategia de organización en las siguientes prioridades:
 - Vivienda asequible para familias de bajos ingresos y personas sin hogar.
 - Seguridad pública (incluida la reducción del crimen y la violencia armada, tiradero ilegal de basura).
 - Desigualdad económica
 - Participación de votantes